



全校集会での様子



歓迎会での発表



農業体験ゴム園



学校での食事風景



独立記念公園での集合写真



学校での授業風景

異文化交流



独立記念公園散策

# 中学生海外派遣 in マレーシア

異国の文化を肌で感じ、多くの感動を体験して生徒たちは、大きく成長しました。

図学校教育課指導係 523・524

## 国際親善交流

町では、国際理解教育の一環として、中学生海外派遣を実施し、国際化社会に向けて次代を担う子どもたちの育成に努めています。

この派遣を通じ異国の歴史や文化にふれることで、新しい自分の発見と、国際社会の中で活躍できる人材を育成することを目的としています。

今回は町立中学生の15人が参加し、7月29日(日)から8月3日(金)までマレーシアに渡り、交流

事業やホームステイを行い、言葉が違わなだけで相手の心を感じとる力を身につけ、国際親善交流を深めました。

## 海外派遣

### 〔派遣生徒決定後の流れ〕

- 結団式・保護者説明会
- 事前学習
- 出発式
- 海外派遣
- 事後学習
- 帰国報告会

### 〔帰国後の流れ〕

各学校では、同じ資料を使い、生徒朝会で体験を伝えたり、現地で撮影した映像を編集したビデオを鑑賞し、海外派遣に参加していない生徒たちも国際交流についての理解を深めました。

期日	スケジュール
7/29	三芳町発・成田空港～マレーシア着
7/30	全校集会の歓迎会・セレモニー ホストファミリーの紹介
7/31	異文化交流、自然公園・博物館見学 民族・歴史の勉強、虫観賞
8/1	農業体験(ゴム園)マレーシア産業の勉強 学校での授業参加
8/2	クアラルンプール市内視察 クアラルンプール空港出発
8/3	成田空港着・三芳町へ

## 参加者の声

市内視察をして、マレーシアの色々な所を自分自身でしっかり感じました。



井上 公美子さん  
三芳東中学校2年生

日本より辛い食べ物が多かったことで、食の異文化を感じました。



照井 里音さん  
三芳東中学校3年生

「ラマダン」という断食の時期だったので、直接異文化を感じました。



中島 しずかさん  
三芳東中学校3年生

ホームステイ先の家族とショッピングに行ったことが楽しかったです。



嶋村 涼介さん  
藤久保中学校3年生

ホストファミリーとマレーシアの民族衣装を着て食事をしました。



壇楽 陽香さん  
三芳中学校3年生

海外に一生の友達ができました。バスケットと一緒に出来たことが思い出です。



野田 明弘さん  
三芳中学校3年生

別れの時、サプライズプレゼントをもらい、嬉しくて泣いてしまいました。



野村 胡桃さん  
三芳中学校3年生

これを機に生徒の視野が広がり、世界に羽ばたいてほしいと思っています。



山川 博校長  
中学生海外派遣団団長